

# 総務部 令和4年度 活動報告

令和4年度は、新型コロナウイルスの影響により、今年度も「ナイトイン三松」の開催を断念しました。子供達の思い出、特に6年生にとっては、5年生、6年生の高学年のナイトイン三松が出来ないままに、卒業はあまりにも寂しいと思い、初めは全学年で感染症対策をしながらのクラスレクレーションを開催しようと思いましたが県内のコロナウイルスの感染者により、開催出来ませんでした。

その代わりとして、全学年によるイルミネーションの展示物をしました。

6年生に関しては、前年度同様にクリスマス会を企画しましたが、コロナの感染の県内の感染者の急増により中止。延長して、バレンタイン企画に変更しましたが、インフルエンザ等の感染の増大に伴い、内容を変更しました。

6年生には、余儀なく中止になり、思い出作りが出来なく、申し訳なく、代わりにPTA主導にして、卒業記念品をサプライズプレゼントをしました。

## 主な活動

- ・イルミネーションの展示物作成
  - 渡り廊下の下にカラー段ボールを設置
  - 子供達のサインをラミネートして、貼り付け
- ・バレンタイン企画
  - お菓子を提供し、そこに子供達に家族にメッセージを書いてもらう
  - バレンタイン当日に持ち帰り、プレゼントしてもらう
- ・サプライズ企画
  - 卒業式前日に色々なプレゼントを用意した物を紐で結ぶ
  - 児童が紐を切り、落としたプレゼントを渡す

## 感想

今年度も「ナイトイン三松」が出来ない状態で、総務部として、子供達に少しでも思い出が出来るように沢山の企画などしてきましたが、コロナの感染等で自粛せざるを得ない状況の中、少しでも子供達や家族での思い出作りになれたらと思うながら、一年活動してきました。次年度は緩和により、子供達の思い出が沢山出来る事を祈っています。一年間、ありがとうございました。